



かたくい



令和2年度
第7号

学校教育目標

夢ふくらませ 心かがやく

2020.5.29

やってみて分かったことがたくさんありました！5年生 田植え体験



5月26日に、5年生が総合的な学習の時間を利用して田植え体験をしました。田んぼは、今年もにこにこ子ども園向かいの田んぼをSさんからお借りしました。Sさんからは、田植えをするまでの準備や今後の稲のお世話のお願いも快く引き受けていただき、本当にありがたく思っています。

当日は、JA営農センター及び同婦人部の皆さんと5年生の保護者の皆さんの多くの方々のご指導・ご支援をいただきました。

実際に活動してみると、思うように動くことができないもどかしさや腰を曲げての作業に悪戦苦闘。想像していたこととと違うことや新たな気づきがたくさんあったようです。特に、農作業の大変さやみんなと一緒にやり遂げたことの満足感は、教室での学習では得ることのできない貴重な体験になりました。指導やお手伝いをいただいたJAの方々からは、一生懸命に作業をする子どもたちがとても頼もしく感じるとお褒めの言葉をいただきました。

JAの方々からは、今後もアグリスクール活動でお世話になることになっています。最後に、ご褒美の特製「おやき」と帽子をいただき、満面の笑顔で活動を終えることができました。

地域の方々、保護者の皆さまご協力ありがとうございました。



～子どもたちの感想から～

K.Nさん

今日は、初めての田植えでした。分からないことはたくさんあったけれど、ていねいに教えてもらったおかげで、うまく苗を植えることができました。今日、田植えを体験したことで、働くことの大切さが分かりました。また、田植えをやってみたいと思います。今日は、本当に楽しかったです。

H.Yさん

昔の田植えでは、いっぱい人が集まって多くの時間をかけて行っていて、すごいと思います。しかも、田植えが終わった頃には、全員が泥だらけになるので、昔は大変だったと思いました。

H.Yさん

田んぼに足を入れるとグチョッとして気持ち悪かったです。でも、やっているるとだんだん楽しくなってきました。農家の方々の仕事の大変さがよく分かりました。またやりたいです。



植えた苗に『エール』！